

achats de morceaux de terrains pour ouvrir et élargir certaines rues ; mais il est indispensablement nécessaire que la chose se fasse sur une plus grande échelle, et particulièrement quand des propriétaires de lots considérables sont disposés à céder des rues ou parties de rues, que l'on profite de cet avantage chaque fois qu'il se présente, pour que de telles rues deviennent la propriété de la Cité. Au commencement de l'année 1855, les propriétaires sur la rue Notre Dame, ont fait les démarches nécessaires, tel qu'il est porté dans l'Acte d'Incorporation de la Cité, afin d'augmenter la largeur de cette rue de quatorze pieds ; c'est-à-dire de lui donner une largeur uniforme d'un bout à l'autre de quarante quatre pieds mesure française ; et déjà, il a été fait acquisition de partie de deux lots, comme l'on pourra le voir par la liste détaillée des achats qui suit. Pendant la saison prochaine, vu que le nouveau Palais de Justice est sur le point de s'achever il deviendra nécessaire de faire des démarches pour faire l'acquisition du terrain qui fait front sur cette rue pour l'élargir ainsi que des terrains le long de la vieille Cour de Police et du Jardin du Gouvernement ; il n'y a pas de temps à perdre dans cette affaire, car sur toute la longueur de la nouvelle bâtisse, l'on doit construire sous peu un mur de pierre de taille avec chaperons, et une balustrade d'ornement, etc., etc., et si l'on laisse ce mur se construire sur la ligne actuelle, il en coûtera beaucoup plus tard, pour le transporter sur la nouvelle ligne. Les propriétaires et autres des Quartiers Saint Antoine, St. Jacques et Ste. Marie ont fait une Requête pour que la rue Dorchester fût ouverte depuis la rue Lamontagne jusqu'à l'Avenue Colborne, et le Comité des Chemins et améliorations a fait un Rapport favorable au Conseil sur cette requête et a depuis approuvé l'achat de quelques terrains nécessaires pour cette fin. Il a depuis été reçu d'autres Requêtes pour la même chose, mais le Comité des Chemins ne les a pas encore pris en considération. L'amélioration dont je viens de parler est de la plus haute